

Der Grüne Güggel zwitschert

Klar, eigentlich zwitschern ja weder Güggel noch Hühner, aber hoffentlich bald wieder unsere Singvögel landauf, landab! Zwischen März und Mai treffen sie aus unterschiedlichen Gegenden wieder bei uns ein und erfreuen uns mit ihrem Gesang. Wenn wir ihnen mit Nisthilfen das Brüten erleichtern wollen, gibt es einiges zu beachten, die Webseiten der Vogelwarte Sempach und BirdLife geben umfassend Auskunft. Es wird unter anderem empfohlen, die Nistkästen im Herbst zu reinigen und sie bis Ende Januar an geeigneten Stellen aufzuhängen.

Um es auch später eintreffenden Langstreckenziehern zu ermöglichen, einen freien Nistkasten zu ergattern, ist es sinnvoll, das Flugloch zu verschliessen und es erst Mitte April wieder aufzumachen. Die Vogelwarte Sempach bietet die Anleitung, einen entsprechenden Nistkasten selbst nachzubauen. (Siehe Linken unten.) Wenn der stark gefährdete Gartenrotschwanz aus der Sahelzone bei uns ankommt, sind die meisten Quartiere schon besetzt- was das bedeutet- wir erinnern uns an die Weihnachtsgeschichte...

Aber jetzt sind wir auf Frühling eingestellt, auf sehr frühe Ostern dieses Jahr, Schneeglöckchen, Märzenbecher, bunte Eier, Hasen aus Schokolade. Wer in den Osterferien Lust hat, einen Nistkasten selber zusammenzubauen oder einen zu bestellen, die Vogelwarte Sempach hat noch mehr Modelle zur Auswahl.

<https://www.vogelwarte.ch/de/>

<https://www.birdlife.ch>